

«Non assujetti aux anges» - Hébreux 2: 5

ME 1878 page 160

Je ne puis trouver dans l'Écriture aucun indice que le monde, sous l'ancienne dispensation, fût assujetti aux anges; mais l'Écriture déclare que toutes choses sont assujetties à l'homme glorifié, à Jésus, maintenant couronné, quoique maintenant nous ne voyons pas encore que toutes choses lui soient assujetties. Il sera manifesté comme le roi du monde habité à venir, de la terre habitée à venir, et non pas seulement du ciel. C'est une déclaration négative, excluant les anges (dans la pensée des Hébreux, les créatures les plus élevées qu'ils connussent) de ce gouvernement qui appartient au Fils de l'Homme lequel avait été déjà, au chapitre 1, démontré être, dans un sens spécial, Fils de Dieu, Dieu lui-même, Celui que tous les anges adorent, le Créateur.